



Der Altbau des Kindergartens, in dem früher die Volksschule untergebracht war, sollte nun trocken bleiben.

Foto: Theresa Puchegger

Kindergarten ist trocken

Sanierung abgeschlossen | Die Mauern des Altbaus wurden während der Sommerferien trockengelegt.

HÖFLEIN | Schon seit Längerem gab es im Altbau des Kindergartens immer wieder Probleme mit der Feuchtigkeit. Diese sollen nun aber der Vergangenheit angehören. Denn die Sommerferien wurden dazu genutzt, um den Altbau, in dem sich derzeit eine Kindergartengruppe befindet, trockenzulegen.

„Wir haben die Mauern trockengelegt, indem wir ein Injektionsverfahren angewendet haben, bei dem eine silikonartige Masse in Löcher in der Mauer gepumpt wurde“, erklärt Bürger-

meister Otto Auer (VP). Gleichzeitig wurde auch die Decke saniert – einzelne Schäden wurden ausgebessert und Risse neu verputzt.

Damit sind die Arbeiten nun abgeschlossen. Nachdem bereits zwei Sanierungsversuche gescheitert waren, hofft Auer, dass der Kindergarten nun auch wirklich trocken bleibt. „Damals haben wir den Altbau aber nur neu verputzt, jetzt sind wir die Sanierung erstmals so richtig angegangen“, gibt er sich zuversichtlich.